東中だより



No. 4

文責:高橋 泰

みどりの学校を終えて ~相愛 I 逢 楽しさを 189 倍に~

5月31日(火)から6月2日(木)の3日間、2年生187名が参加しみどりの学校に行ってきました。今年のテーマは「相愛 I 逢~楽しさを189倍に~」。2年生はこれまで実行委員を中心にして十分な準備を重ねてきました。3日間好天に恵まれ、みんなが互いに思いやり一丸となって取り組めました。計画したことは全部やりきり、全員で楽しめたみどりの学校になりました。実行委員を中心に全員で知恵を絞りあったみどりの学校。笑顔と自信に満ちた表情が印象的でした。

一日目 (5月31日)

天気もよし。県民の森の手前でバスを降り、 湯谷園地から自然の中のプレハイキングを 楽しみました。碧南にはない山の自然。鳥の さえずりも新鮮でした。入村式では、校歌の 歌声が素晴らしく、山にこだましていました。 市の教育委員さんや県民の森の村長さんの 話をお聞きし、これからの3日間に夢を膨ら ませました。

食後は、待ちに 待ったキャンプ年に 「山の妖精」降臨。 希望の火、仲間の 火、絆の火、挑戦の火。5

つの火をいただき、みんなではじけるショータイムが始まりました。実行委員の名司会ぶりはみごとで、それに応えるような各クラスのままの出し物は



火の舞は、完成形とも言える素晴らしい演技 を見せてくれ、弧を描く火の残像は見ている 者の心に感動を与えてくれました。ファイヤー最後の火文字は「心友」。文字を見つめる みんなの目は優しく光っていました。

二日目(6月1日)

爽やかな山の朝。笑い愛隊の司会で朝の集いを終え、朝ご飯にサンドウィッチを食べました。みどりの学校2日目のメインイベント

の山登りハイキング。 8:45 に出発した先頭班は11:40には大芝生広場に到着し驚かされました。 途中、ショートコースに変更した班も数班ありましたが、全員がゴールまで無事完歩できました。





ります。その後、お家の方からの手紙を読む と、込み上げる思いに、すすり泣く声があち らこちらから聞こえてきました。

三日目(6月2日)

最終日の朝食は、うどん。前夜は山の冷え 込みがありましたので、熱々のうどんが心も 身体も温めてくれます。キャンプサイトのそ うじと退村式を終え、すべての日程を終了し ました。みんな元気に3日間を過ごせたこと、 仲間との繋がりを深められたこと、たくさん の思い出を胸に、みどりの学校を閉じました。

ファイヤー部会「ホッとアイ」 〇〇〇〇(2-3)

初めて実行委員を経験して、私は学年の前に 立つというのがどれだけ大変なのかわかりました。 でも、大変だからこそ、成功させたいと思うし、学 年全体で楽しみたいと思いました。

部会で、「どうしたらみんなが楽しんでくれるか」「みんなを楽しませるには何をしたらいいのか」すごく悩んで、やっと決まりました。

部会のほとんどの子が中学校最後だから特別 のことをしたいと言いました。そこで、5年生のとき にやれなかった「猛獣狩り」をやることにしました。

みんなすごい盛り上がってくれて、見ている私 たちも楽しくなってきました。「猛獣狩り」を選んで よかったなと心から思えました。

次にやったフォークダンスは私たちも参加しました。どんどん回っていくうちに、いろんな男子と 踊れて、フォークダンスはいい経験になりました。 マイムマイムが始まる前に、係りとしてみんなに 言葉をかけました。緊張しすぎて少し声が小さかったけど、その分マイムマイムで大声がしました。

周りの子も楽しそうに踊っていて良かったです。

この「ホッとアイ」という実行委員をやってみて、 人を楽しませることの達成感、人前に出ることの 大変さ、他の人より大きな声を出して周りを引っ 張っていくことの大切さ難しさを知りました。まだ まだ経験は浅いので、次に実行委員をやる機会 があったら挑戦したいし、また学年全体で盛り上 がれることを中心にやりたいです。

このみどりの学校は、友達の意外な一面を見られたり、5分前集合を心がけたりすることで、次の授業や行動に余裕がもてるようになりました。 みどりの学校だけでなく、普段の学校生活でも、何事にも余裕をもって行動したいと思います。

創立 70 周年記念曲「明碧の朝(めいへきのあした)」 完成!!

本校は今年創立 70 周年を迎えます。それを記念して、作曲家の織茂学先生に作曲をお願いしました。その記念曲『明碧の朝(めいへきのあした)』ができあがりました。この曲は、ファンファーレ、マーチ『勝ち鬨上げよ(かちどきあげよ)』、メイン曲『碧海の地より翔び立つ龍』の3曲からなります。今年の体育大会は、このファンファーレで始まり、このマーチで全校生徒が行進します。また、メイン曲は、創立 70 周年記念式典で披露する予定です。また、現在、生徒の皆さんにメイン曲に含まれる合唱部分の詩を募集しています。記念曲をいろいろな場面で活用しながら、全校生徒で 70 周年を盛り上げていきたいと思います。

サッカー 西三リー15一部リーグへの挑戦

4月29日から1ヶ月あまりの期間にわたって行われていたサッカー西三 U-15 一部リーグが終わりました。

久しぶりの一部リーグの参戦でしたが、3 勝 4 敗と1つ負け越しで終わりました。ずいぶん力をつけてきましたが、西三のトップリーグの壁は厚く感じました。しかし、刈谷の1位2位のチームに勝つことができました。ねらいは、夏の大会です。西三上位校の実力もはかることができました。リードされ

たときの気持ちの弱さも感じました。この後、6 月 18 日 (土)には、西三地区第 2 代表決定トーナメントが始まります。本校は、6 月 25 日 (土) 刈谷南中で 10:30 から竜南中と対戦します。また、夏の大会まで残り 1 ヶ月。最後に勝ち進めるようがんばってほしいと思います。

サッカー西三河 (U15) 1 部リーグ 成績 3 勝 4 敗

 $\bigcirc 2-0$ 対新香山中

○1-0 対刈谷東中

●0-2 対甲山中

●1-3 対碧南南中

●1-6 対梅坪台中

○2-1 対刈谷南中

●0-1 対藤岡南中

